



El Consell de Formentera, a través de la consellera de Bienestar Social, Dolores Tamargo, y UNICEF, a través de Raquel Pérez Rodríguez, presidenta de esta institución en Baleares han firmado los convenios que incluyen los compromisos de ambas instituciones y que han tenido como resultado el nombramiento de Formentera como "Ciudad amiga de la infancia".

El convenio tendrá una vigencia de cuatro años y especifica que, en el segundo año, se realizará una revisión del Pla estratègic local de la infància y la joventut, aprobado el pasado mes de febrero por unanimidad del pleno y que incluye 37 actividades para respetar los derechos de los menores y fomentar su participación y formación. La mayor parte de estas iniciativas ya están en marcha, por lo que Formentera ha recibido el reconocimiento de UNICEF.

Producto de estas iniciativas y de este convenio, Formentera podrá utilizar el sello de "Ciudad amiga de la infancia", en sus comunicaciones dirigidas al público infantil y juvenil, una distinción que tiene por objetivo transmitir a la ciudadanía que los equipos de trabajo que han programado estas actividades están comprometidos con la carta de los derechos de los niños.